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Сегодня в нашей традиционной рубрике «Лицо 

месяца»  интервью с директором  

нашего филиала  

Ириной Константиновной Костинец 

 
 Каким было Ваше первое действие в должно-

сти директора нашего филиала? 
 

 Изначально мне необходимо было познакомиться 
со структурой образовательного учреждения и опреде-
лить состояние учебной материально-технической базы. 
В связи с этим первым моим делом было – тщательный 
осмотр всех учебных кабинетов и лабораторий, определе-
ние объемов работы основных и вспомогательных отде-
лов и служб филиала. 
 
 Какие у Вас планы на будущее?  
 

 Был составлен анализ работы филиала за 
прoшлый учебный год и определены основные направле-
ния нашей деятельности на 2010-2011 учебный год. В 
ближайшее время мне предстоит разработать Программу 
развития филиала до 2015 года, разделы которой будут 
включать множество вопросов по организации образова-
тельного процесса: это оснащение лабораторий дейст-
вующим оборудованием, стендами, макетами; внедрение 
в учебный процесс современных информационно-
коммуникационных технологий, мультимедийных 
средств обучения; оптимизация систем управления фи-
лиалом; внедрение стимулирующих факторов и т.д. Кро-
ме всего перечисленного мне бы хотелось создать сту-
денческие группы научно-технического творчества, ини-
циировать исследовательско-поисковую деятельность 
студентов и преподавателей. 
 
 У нас в филиале достаточно развито студенче-

ское самоуправление: студсовет, студклуб, КВН, спор-
тивное направление. А как Вы относитесь к внеучеб-

ной деятельности? 
  

 Студенческое самоуправление, как и вся внеучеб-
ная деятельность – это первый опыт вашей самостоятель-
ной организаторской работы, как будущих специалистов 
и менеджеров производства. А к этому по-другому кроме 
как «положительно» нельзя относиться. В жизни больше-
го успеха добивается тот, у кого шире круг общения и 
богаче опыт взаимодействия в различных ситуациях с 
разными людьми. От того, как студент проявит себя во 
время учебы, порой зависит не только его карьера, но и 
без преувеличения – вся жизнь. 
 
 
 

 Хотелось бы узнать о Вас как о личности: ка-
кой ВУЗ Вы окончили? По какой специальности? 
 

 Я окончила Кузбасский политехнический инсти-
тут (в настоящее время Кузбасский государственный 
технический университет – ред.)  по специальности 
«Горные машины и оборудование», специализация 
«Проектирование и производство горных машин и ком-
плексов», квалификация: горный инженер-механик. По-
сле окончания ВУЗа была направлена на работу в Анже-
ро-Судженский горный техникум. Работала в должности 
преподавателя, заведующего учебной частью, заместите-
ля директора по учебной работе. С 1998 года работала в 
филиале ГУ КузГТУ в г. Анжеро-Судженске заместите-
лем директора по учебной работе, а в последствии дирек-
тором филиала. 1 августа 2010 года – это дата 25-летия 
моей педагогической деятельности и именно 1 августа 
был подписан приказ о моем переводе директором фи-
лиала ГУ КузГТУ в городе Белово. 
 
 Какой экзамен в ВУЗе запомнился больше все-
го? 
 

 Мне вспоминается достаточно поучительная исто-
рия. В годы моей учебы в программу института был 
включен предмет, который назывался диалектический 
материализм, содержание его перекликается с такой нау-
кой как философия. Вел его прекрасный преподаватель 
Вольфсон Эдуард Николаевич, но, несмотря на это,  для 
меня эта дисциплина была не совсем понятна. Когда я 
пришла на экзамен, то не очень хорошо отвечала на по-
ставленные вопросы, в итоге в зачетку мне ставят удов-
летворительно. Я, конечно, очень расстроилась, но не 
постеснялась и спросила у  Эдуарда Николаевича: 
«Нельзя ли мне задать дополнительные вопросы, возмож-
но хорошие ответы на них дадут шанс на повышение 
оценки». На что он мне ответил: «Вы не были на кон-
сультации перед экзаменом и, более того, вообще никто 
из вашей группы не пришел на консультацию». А так как 
я была старостой группы, то ответственность за это лежа-
ла на мне. И вот еще тогда, будучи молодой девушкой, я 
сделала для себя вывод, что нужно быть более дисципли-
нированной, и нести ответственность не только за себя, 
но и за своих товарищей. 
 
 Были ли у Вас какие-либо необычные приме-

ты, которые Вы использовали, чтобы удачно сдать 
сессию? 
 

 Приметы традиционны: на ночь – конспект под 
подушку, перед выходом на экзамен -  «пятак» под пятку. 
 
 Какие качества Вы цените в людях? 
 

 В людях ценю честность, открытость, сострада-
ние. Из деловых качеств – дисциплинированность, ответ-
ственность, коммуникабельность 
 
 Что бы Вы хотели пожелать преподавателям, 
студентам? 
 

 Мне бы хотелось пожелать преподавателям и 
студентам филиала побольше креативности в работе, 
творческих и научных побед. Будьте толерантны друг к 
другу. Успехов Вам и здоровья! 
 

 Спасибо Вам за то, что Вы ответили на 

вопросы.  От студенческого совета и от редак-

ции газеты хотелось бы пожелать Вам успеш-

ной работы, здоровья и благополучия! 
 

 Тяпкина Елена,  ГО-073 
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Л И Ц О   М Е С Я Ц А 



 

 

 Нет, это не скучное школьное сочинение! 

Это истории про то, каким было лето у наших 

первокурсников! 

 

 Кожаева Ксения, МУ - 103 
 

 Я считаю, что этим летом не было ничего 

особенного. Поскольку лето не было жарким. Но, 

несмотря на это, отдохнула я хорошо. Вечерами я 

гуляла с друзьями, а в теплые дни ездила на Белов-

ское море, где весело и с удовольствием проводила 

время. Еще мне запомнился праздник День шахтера. 

Был замечательный концерт, который мне очень 

понравился. И все-таки хотелось,  чтобы следующее 

лето было теплее.  

 

 Ернеева Анна, МУ-103 
 

 Лето я провела просто супер. Несмотря на 

холода, отдохнула я на все сто. Этим летом я при-

няла участие в соревнованиях по конному спорту в 

г.Абакан и одержала победу. Еще я ездила с друзья-

ми на отдых в Горный Алтай. Было очень весело. 

Мы сплавлялись на лодках по реке Катунь, катались 

на квадроциклах и велосипедах, загорали на пляже и 

совершили еще много увлекательных занятий. Мне 

очень понравилось лето 2010 года. Советую и вам 

тоже отдыхать и путешествовать как можно 

больше! 

 

 Беляева Алена, МУ-103 
 

 Это лето я провела отлично. Я отдыхала на 

Алтае на реке Чумыш. Мне там очень понравилось. 

Я загорала, купалась и весело проводила свободное 

время. Этим летом меня разочаровало одно- это 

погода. Но все же это не помешало моему отдыху. 

Надеюсь, следующее лето нас всех порадует. Жду 

его с нетерпением! 

 

 Павлов Александр, МУ-103 
 

 Этим летом я отдохнул так себе. Никуда не 
ездил. Провел все лето дома. Так как погода была не 

очень. Теплыми вечерами гулял с друзьями. Поку-

паться удалось совсем не много, только в теплые 

дни, и то их было очень мало. Если честно лето бы-

ло не очень. Надеюсь, следующее будет теплее!   

 

   

 Нефедьева Ксения, Ернеева Анна, Свиридова 

Ирина МУ-103 

Я - Диянова Яна, студент-

ка четвёртого курса. Это лето я 

посвятила детям, а если быть точ-

нее - работала в детском лагере 

вожатой. Для меня нет ничего ин-

тересней работы с детьми. Опыт 

работы в лагере у меня уже есть, я 

работаю третий год, поэтому и в 

этом году, не задумываясь, поеха-

ла в лагерь «Радуга» Беловского 

района. 

У меня был третий отряд, 

возраст детей – 11-12 лет.  

Конечно, было очень весе-

ло. Спортивные, отрядные, обще-

лагерные мероприятия проходили 

на одном дыхании. Особенно ре-

бятам всегда нравятся такие меро-

приятия, как День наоборот, День 

любви, в частности работающий в 

этот день на территории лагеря 

ЗАГС, Хэллоуин и ещё много че-
го.…Не остался в стороне и педа-

гогический отряд - мы тоже при-

нимали участие во всех мероприя-

тиях. 

Было потрачено много 

сил, но лагерный сезон пролетел 

незаметно. В последний день не-

возможно было сдержать слёзы. 

Ребята стали нам всем как род-

ные…Мы решили не забывать 

друг о друге и обязательно встре-

титься снова в нашей «Радуге».  

 

Диянова Яна, ЭУ-073 
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Школа  КВН 

КВН (Клуб Весёлых и На-
ходчивых) — популярные юмори-
стические игры, в которых команды 
различных коллективов (вузов, 
предприятий, учебных заведений и 
т. д.) соревнуются в юмористиче-
ских ответах на заданные вопросы, 
импровизациях на заданные темы, 
разыгрывании заранее заготовлен-

ных сцен и т. д. 
 КВН- от одного названия 
уже появляется улыбка на лице, в 
голове проскальзывают шутки и у 
тебя настроение поднимается и ты 
становишься веселым и находчи-
вым. Школа КВН  запустила свое 
действо впервые в городе Белова на 
базе отдыха «Алые паруса» с 17 по 
19 сентября. Ну, начну по порядку: 
 
 ПЯТНИЦА 17!!!!! 
  Утро. Пятница. Сборы возле 
УДМ, куча молодежи, перекличка. 
Оказывается, 16 учебных заведений 
поехали на конференцию (при чем в 
ней участвовали как студенты, так и 
школьники), наша команда оказа-
лась самой большой и дружной. С  
начала учебного года наша команда 
составляет 15 человек-это по моему 
самая масштабная команда из всех и 
самая дружная. 

 
И вот встречайте нас 

«Алые паруса» приехали весель-
чаки. Ну, наверное,  как все  поду-
мают, мы приехали туда отдыхать, 
но не тут то было,  мы приехали 
показать себя и выложиться на 100 
%. Не успели мы разложить вещи 
по полочкам, как нас уже ждал Ва-
силий Чигвинцев - организатор это-
го массового движения, который 
ознакомил всех с распорядком дня 
и, конечно же, распределил по ко-
мандам (т.к. оказались представите-
ли от своих учреждений даже в 
единственном числе и команды 
получились сборные). В итоге полу-
чилось 6 команд, которые должны 
были представить себя. После обеда 

мы прослушали лекционный курс от 
первооткрывателей КВН, сотрудни-
ков КузГТУ г.Кемерова  Степаной 
Ларисы и Смирнова Алексея. Имен-
но эти люди рассказали, а потом и 
научили нас всем тонкостям и  ню-
ансам игры в КВН, как нужно быть 
истинным  КВНщиком и вообще 
какие существуют правила в этом 
клубе. 

 Немного предыстории о 
том, как появился КВН. Прообразом 
КВН была передача «Вечер весёлых 
вопросов», организованная журна-
листом Сергеем Муратовым по об-
разцу чешской передачи «Гадай, 
гадай, гадальщик». В передаче 
«Вечер весёлых вопросов», выхо-
дившей в 1957 году,  телезрители 
отвечали на вопросы ведущих, при 
чём особенно приветствовался 
юмор. Идея была совершенно новой 
для того времени. Через четыре 
года, 8 ноября 1961 года выпустили 
новую телепередачу — КВН. КВН, 
как и «Вечер весёлых вопросов», 
пользовался огромной популярно-
стью. По всей стране возникло 
КВН-движение. В подражание пере-
даче игры КВН устраивались в шко-
лах, пионерских лагерях и т. д. От-
борочные турниры КВН проходили 
в вузах по всей стране, на телевиде-
ние попадали лучшие команды.  

Ну, это что касается возро-
ждения. А теперь вернемся на нашу 
базу школы КВН. 
 Вечером мы должны были показать 
«Визитку». Этот конкурс обычно 
играется в начале игры. В нём уча-
стники команды представляют себя 
и свою команду. Приветствие состо-
ит, в основном, из текстовых шуток 
и миниатюр. Выслушав напутствия, 
мы не теряя минуты, приступили к 
работе, так как вечер был близок. У 
каждой команды были распределе-
ны свои кураторы, а нашими оказа-
лись Смирнов Алексей и Андреев 
Илья. 
 Собравшись, в одной из своих ком-
нат мы устроили мозговой штурм. И 
тут возникла куча вопросов: Какую 
тему выбрать? Что придумать? А в  
итоге решили придумать новое на-
звание команды (так как 50% в на-
шей команде новые участники). 
Идей было много все не перечесть, 
но почему - то спонтанно мы реши-
ли быть бобрами, да еще и крутыми. 

И так,  мы «КРУТЫЕ БОБ-
РЫ»…..Название есть, теперь нуж-
но представить команду… Ну чест-
но скажу, что тут мы немного от-
влекались от темы постоянно что то 
вспоминали, что не подходило так 
скажем к нашей теме…. Чтобы как-
то выйти из ситуации мы решили 
вспомнить прошлые шутки…тем 
временем часть команды занима-
лась написанием песни, кто-то при-
думывал танец… И у нас получи-
лось…текст готов осталось распре-
делить роли и отрепетировать…
Визитка готова… 
 Вечер. Ужин. И долгождан-
ное выступление, вернее показ 
ПРИВЕТСТВИЙ… Выступили мы 
неплохо, но могли бы и лучше…Это 
мы решили сами для себя…После 
наших выступлений нас ожидало 
следующее задание, к которому мы 
должны были готовиться к суббот-
нему вечеру. А именно в субботу 
должна быть разминка и «домашнее 
задание». Так что думать о том, что 
мы ночью будем спать нам даже и 
не пришлось. Мы собрались в при-
вычном для нас месте, начали 
«штурмовать»…  Начали с размин-
ки. 
Каждая команда должна была пре-
доставить к завтрашнему дню 2 
вопроса. Вот это была первая из 
наших задач на вечер (мозг штурму-
ет)…. 
Каких только вопросов мы не напи-
сали, но по всеобщему голосованию 
выбрали такие 
 1.Сегодня ночью мы услыша-

ли за окном скрип качели. А что 
интересного у вас произошло этой 

ночью? 
 2.Малахов + утверждает, 

что  ромашки полезны для опорно-
двигательной системы. А где та-

почки? 

Вот как-то так выглядели наши 
вопросы. Дорогие читатели  може-

те на досуге подумать и принести 
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Школа  КВН 
 

СУББОТА, 18 сентября 

 Подъем, умывание, одева-

ние, завтрак и разминка от редак-

торов, Да еще и где??? на улице! 

Утро  началось БОДРО, я бы ска-

зала. Получив заряд энергии, бод-

рости и веселья мы отправились 

на 30 минутный перерыв, после 

чего курс лекций. В этот раз тема 

«Разминка». 

Правила проведения 

Конкурс, существующий с самого 

зарождения КВН, практически не 

изменил своей сути. Как тогда, 

так и сейчас, все команды в пол-

ных составах выходят группами 

на сцену, и им задаётся вопрос 

или провозглашается какой-либо 

тезис. После этого, в течение 30 

секунд, каждая из них должна, 

прослушав повтор вопроса или 
тезиса, оригинально и остроумно 

ответить в устной или иной воз-

можной форме. Иногда ответ мо-

жет содержать демонстрацию фо-

тографий или видеофильмов, од-

нако, в подавляющем большинст-

ве случаев, такой возможностью 

пользуется команда, предлагаю-

щая развить их собственную тему. 

Как говорится, в каждой игре есть 

свои правила, которым ты должен 

подчиняться. 

 

Темой номер два был 

«Фристайл». 

 Свободный конкурс, в ко-

тором командам разрешается иг-

рать в любом стиле и показывать 

любые номера. Конкурс был при-

думан в 2003 году. 

Это тема так скажем самая акту-

альная, тем более на выездных 

мероприятиях. 

Именно вот это оказалось самым 

серьезным заданием, над которым 

нам пришлось поломать голову. 

И тут мы вспомнили хорошее пра-

вило, когда работаешь командой - 

распределиться по «творческим 

группам». И почему  – то, так по-
лучилось, что мальчики отдели-

лись от девочек и тогда процесс 

пошел ускоренней. Наши парни 

отвечали за импровизацию песни, 

написание  «корапулек» - мини 

стихов. Ну а хрупким девушкам 

оставалось только написать сам 

текст нашей программы. Сколько 

было вдохновения, кипа бумаги и 

исписанных ручек…муза посети-

ла каждого из нас, мы так увлек-

лись, что не заметили, как быстро 

идет время. Распределение ролей, 

постоянные репетиции…7 часов и 

мы готовы к «бою». И тут я под-

мечу, нам помогла наша дисцип-

лина и уважение друг к другу. 

20.30 
 

 Ведущий: Илья Андреев 

 Жюри: Чигвинцев Василий; 

Степанова Лариса, Смирнов Алек-

сей 

 «Мы начинаем КВН!!!! 

Команды на сцену-у-у-у-у!» вот с 

таких слов началась наша про-

грамма. Разминка прошла быстро 

и бодренько, посмеялись все… 

 Фристайл начинала наша коман-
да. Вот тут мы и зажгли зал…смех 

без остановки.. бурные овации, 

такое я видела в первые.. насме-

яться от души, что аж болели жи-

воты- это про нас, столько эмоций 

просто не описать…Мы это сдела-

ли, зал ликовал…своим выступле-

нием мы запомнились всем…Что 

по моему следующие команды 

уже воспринимались не так, так 

как не могли отойти от нашей… 

Все команды молодцы, каждая 

смогла удивить, рассмешить и 

показать, как нельзя вести себя на 

сцене… 

Далее нас ожидал «разбор пол-

тов», где мы услышали мнение 
наших редакторов, и конечно же 

результаты. Мы заняли 1 место по 

конкурсу фристайл, а общим ито-

гом нашей команды было почет-

ное 2 место, чему мы очень рада 

для нас это было достижением и 

«золотая середина». 

Ну а поздним вечером - дискоте-

ка, обсуждения, впечатления о 

проделанной работе. 

 

ВОСКРЕСЕНЬЕ 19 сентября!!! 

Утро, завтрак и сборы домой…… 
Пользуясь, случаем хочу сказать 

большое СПАСИБО своей коман-

де за проделанную работу и про-

веденные выходные…эти денечки 

пролетели очень быстро, но мы 

успели сплотиться друг с другом. 

А самое главное, что  в команде 

всегда позитив, актив и талант, 

который присутствует в нас…

Желаю успехов и ПОБЕД….ВЕДЬ 

ИМЕННО ОТ НАС ЗАВИСИТ 

БУДУЩЕЕ!!!!! «Крутые бобры» 

всегда впереди,  Любовь добра - 

полюбишь и бобра! (шутка-

экспромт). 

  

 С уважением, 

 Зенкова Анжелика, ГО-063 (2) 
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Первокурсный бум 
 Первого сентября в актовом зале проходило торжественное посвящение в первокурсники, 

где не только вручались студенческие билеты и зачетные книжки. Новоиспеченных студентов 
поздравляла администрация нашего филиала, кураторы, и, конечно же студклуб! Давайте вспом-
ним эти прекрасные моменты! 
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Наши мероприятия 

15 сентября  на стадионе “Энергетик” проводились Молодецкие игры для первокурсников. 

Представляем наш фоторепортаж! 

24 сентября состоялась встреча наших студентов с настоятелем храма Святой Троицы  

Петручок Андреем Андреевичем.  

                                    Чаепитие и задушевная беседа в трапезной храма 



 

 

 

       Новости, фото-факты, наши планы  

Редактор, верстка: Тяпкина Елена 
Газета студенческого совета филиала ГУ КузГТУ в г. Белово 
Выходит 1 раз в месяц. Распространяется бесплатно среди студентов.      

Издается при поддержке администрации филиала ГУ КузГТУ в г. Белово 
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Адаптационные тренинги для первокурсников по программе «Равный-

равному»  прошли в группах первого курса МУ-103, ГО-103. ФК-103.  

 
 

Уважаемые студенты, студенческий клуб приглашает 

вас принять участие в следующих мероприятиях: 

Дата проведения Место про-

ведения 

Торжественное собрание преподавательского состава в честь Дня учителя 
Музыкальное поздравление 

05.10.2010 
в 14.30 

Актовый зал-
филиал 
ГУ КузГТУ 

Профилактика табакокурения 
Публичная беседа 

06.10.10 
в 14.35/16.20 
(по окончанию учеб-
ных занятий) 

 Актовый зал-
филиал 
ГУ КузГТУ 

1) Посвящение в студенты при главе города. Городской праздник. 
(подготовка творческой визитки первокурсников на тему «Мы сделали 
свой выбор – и мы поступили!» 
2) Дискотека 

08.10.10 
в 16.00 

Дискозал 
ЦДК г.Белово 

Фестиваль студенческого творчества «Дебют-2010» среди студентов фи-
лиала, посвященный 60-летию ГУ КузГТУ (Открытая генеральная репети-
ция к областному фестивалю- каждый желающий может прийти и выска-
зать свое замечание или пожелание самодеятельным артистам!) 

14.10.10 
в 14.30 

Актовый зал-
филиал 
ГУ КузГТУ 

Городской Фестиваль КВН «Время правильного юмора» 15.10.10 
в 16.00 

ЦДК 

Городской фестиваль самодеятельного творчества студентов г. Белово 
«Прорыв» 

Октябрь, по согласо-
ванию 

КЦ « Инской 

Фестиваль студенческого творчества  «Дебют-2010» в ГУ КузГТУ 18.10.10 ГУ КузГТУ 

День памяти жертв политических репрессий 
Публичная лекция, посвященная памятной дате - первое в этом году собра-
ние патриотического клуба «Гранит» 

28.10.10-30.10. 
время - по согласова-
нию с учебной  час -
тью 

Актовый зал-
филиал 
ГУ КузГТУ 

Выездная конференция для студентов по программе «Я+ ты, мы рав-
ные» (тренинги по теме: «Толерантное отношение друг к другу, раскрытие 
личности, сплочение коллектива») 

29.10-31.10. 2010 ДОЛ « Алые 
Паруса», Салаир-
ский бор. 


